

Höchste Fichte wird beleuchtet

Reichshof-Wildberg (im) Direkt oben auf dem "Knöppchen", auf dem höchsten Punkt weit und breit, steht eine Fichte und wartet darauf mit Kerzen geschmückt zu werden. Das große Spektakel soll am 10. November gegen 15 Uhr stattfinden. Dann nämlich kommt ein Autokran, weil nur so die rund 100 Glühlampen angebracht werden können. Ab dem Totensonntag wird der hell erleuchtete Baum überall zu sehen sein. Wer bei diesem großen Ereignis dabei sein möchte, wird herzlich zu einem weihnachtlichen Gläschen heißem Punsch - mit und ohne Alkohol - eingeladen. Übrigens: Die Standhöhe des oberbergischen "Weihnachtsbaumes" von 480,4 NN, wurde von einem eigens aus Recklinghausen angereisten Vermessungsingenieur mit einem speziellen Messverfahren "amtlich" bestätigt.